

---

# PlantaDoce.

---

Entorno

## Las reclamaciones de los trabajadores a las mutuas sanitarias se incrementan un 6% en 2017

El número de demandas presentadas pasó de 9.803 en 2016 a 11.572 en 2017, según datos facilitados por el Ministerio de Empleo.

---

PlantaDoce  
24 oct 2018 - 17:30

Las reclamaciones de los trabajadores a las mutuas se incrementan un 6% en 2017

Los mutualistas, cada vez más exigentes. Según refleja el informe de reclamaciones presentadas a las mutuas colaboradoras con la Seguridad Social, publicado por el Ministerio de Empleo, el número de quejas pasó de 9.803 en 2016 a 11.572 en 2017. En términos porcentuales, estas cifras se traducen en algo más de seis puntos: del 11,21% al 17,43%.

**El informe de reclamaciones establece relación entre el incremento de la población protegida por las mutuas colaboradoras con la Seguridad Social y el aumento de las reclamaciones.** Mientras que la población protegida entre 2012 (14,39 millones de personas) y 2017 (16 millones de personas) se incrementó en un 11,3%, las reclamaciones lo hicieron en un 75%.

**El mayor número de protestas se producen por una “disconformidad con la calificación de la contingencia”,** el 23,76%, y en segundo lugar figuran las quejas referidas a la “disconformidad con el alta médica”, el 18,75%.